
Le mot de la présidente

Je   profite  de  cette  occasion  pour  souhaiter  la  bienvenue  à  Frédéric  BUONO, dans  ses
nouvelles  fonctions  de  Directeur  technique  de  la  Ligue.  Joueur,  arbitre,  organisateur,  il
possède  de  nombreuses  compétences  qui  lui  permettront,  je  n’en  doute  pas,   de  faire
fonctionner parfaitement la commission technique. 

Plusieurs nouveautés sont au programme de cette année. En premier lieu, la gestion de la
Régionale  Ile-de-France  1  (Anciennement  Nationale  5)  par  la  Ligue.  Cette  intégration
permettra d’homogénéiser la compétition, qui, auparavant, avait un fonctionnement différent
selon les  départements (modalités de montées/  descentes, nombre de joueurs différent  par
équipes, cadences différentes, etc.)

Ensuite, le championnat individuel de Ligue, qui réunira désormais 16 joueurs seulement, 2
par département à l’issue des championnats individuels  départementaux. Ce système, plus
souple qu’auparavant, autorisera que la finale se joue dans n’importe quel club, et sur un seul
week-end puisqu’elle se jouera en système Coupe.

Enfin, et ce point concerne à la fois la Ligue et les départements, le mode des Qualifications
Jeunes sera modifié pour la saison prochaine (2006-2007). Les précisions seront fournies très
prochainement  par  la  FFE,  mais  on  peut  probablement  retenir  dès  maintenant  que  les
qualifications se feront pour toutes les catégories actuelles (de petits poussins à minimes) par
les départements, qui sélectionneront par une compétition un nombre restreint de joueurs pour
les qualifications Ligue. 
Cela  suppose,  bien  entendu,  que les  dates  de qualifications  Ligue seront déplacées.  Nous
mettrons en ligne sur le site Internet de la Ligue toutes les informations dès qu’elles nous
parviendront.  Il  faudra  en  tous  cas  prévoir,  pour  tous  les  départements,  une  compétition
qualificative Jeunes, pour le dernier trimestre 2006, pour les catégories déjà mentionnées.

Tout le monde devra s’adapter aux nouveaux règlements fédéraux, ce sera entre autres le rôle
de la commission technique dans les 2 prochaines années. Je lui laisse la parole dans cette
Circulaire de rentrée.
Bonne saison à tous !

Isabelle BONVALOT
Présidente de la Ligue IDF
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